

Auszug
aus der Sitzung des Kindergarten-, Schul-, Sozial- und
Sportausschusses der Gemeinde Bönebüttel
vom 22.01.2019

8 . Mitteilungen aus dem Kindergarten

Herr Gawlich übergibt das Wort an Frau Engelhard, welche stellvertretend für Frau Bracker – Mattheißen über den Fortgang der Kindergartenerweiterung berichtet. Die dazu ins Leben gerufene Arbeitsgruppe prognostiziert, dass es bis zum Sommer nicht gelingen wird, einen neuen Gruppenraum zu schaffen. Neben anderen Faktoren, ist auch die Bearbeitung des Bauantrages beim Kreis Plön zu berücksichtigen. Die neue Kindergartengruppe soll die „Orange Gruppe“ heißen und als Familiengruppe (auch für U 3 – Kinder) konzipiert werden. Wichtig ist, dass alle bis dato angemeldeten Kinder einen Betreuungsplatz bekommen, die Zusagen werden Ende Januar versandt. In der kommenden Kitafachberatung wird über die Akquirierung von drei weiteren Betreuungskräften, gemäß Stundenschlüssel entschieden. Da die Zustimmung der Heimaufsicht vorliegt ist es zwischenzeitlich auch möglich Kinder in der Turnhalle zu betreuen, bis der neue Gruppenraum fertiggestellt ist.

Nun nennt Frau Engelhard einen Termin für das Gemeindefest am 01.09.2019 um 14:00 Uhr und bittet mit dem Hinweis auf die Goldkonfirmanden um Vermerk im Veranstaltungskalender.

Abschließend betont der Ausschussvorsitzende, dass auch erstmals ein Sozialraum für die Kindergartenmitarbeiter geschaffen wird und fragt nach dem Jugendtreff. Laut Frau Engelhard läuft die Jugendarbeit sehr zufriedenstellend.

beglaubigt:

(Krause)